

市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report

カメラリポート



上手にほれたかな

鳴浜幼稚園児いもほりを体験

10月19日、鳴浜幼稚園園児年長さんと年少さんは、蓮沼の土屋さんの畑でおいもほりを体験しました。

おいものほり方を聞いて、友だちと一緒に頑張って大きいおいもや、小さくてかわいいおいもを一生懸命にほりました。ちょっと肌寒い日だったけれど、園児は元気いっぱいです。おいもほりが終わると園児は、畑をかけまわったり、いものつるで綱引きをしたりしていました。



▲土屋さんから25年以上も借りている畑
「ほら、こんなにたくさんおいもがほれたよ」



▲あでやかな民族衣装で舞います

異文化で収穫を喜ぶ

若宮八幡宮秋の収穫祭

10月16日、松尾町蕪木の村社若宮八幡宮で秋の収穫祭が行われました。

以前は五穀豊穰を祝い神輿を担いで練り歩き、社殿では、神楽も奉納されていたという。今は、ここ蕪木に嫁いだバリダンス舞踊家猪野尾弘美さんがバリ舞踊の創作をし、地区の子ども達が民族衣装で舞い、収穫祭の喜びを分かち合っています。

山武市をファンに向けてPR

県内8後援会マッチデー参加

9月25日、県内8後援会主催の「がんばろう日本！県内8後援会応援マッチデー」がQVCマリンフィールドで開催されました。

山武後援会も参加し、地元の醤油と落花生を販売したり、山武の子ども達が元気いっぱいにダンスチャレンジを行い、大いに山武をアピールしました。



▲ダンスチャレンジでダンスを披露した子ども達

第6回健康福祉まつり



あららぎ館で開催した健康福祉まつりには、福祉関連のボランティアなどによるバザーや模擬店が多数出店しました。(10月23日)

第6回山武市生涯学習振興大会



さんぶの森文化ホールで山武市生涯学習振興大会を開催。にしゃんた氏を招き講演を行いました。(10月22日)

白幡八幡神社の神楽



秋の講社祭が白幡八幡神社で行われ、白幡八幡神社伝承文化保存会により神楽が奉納されました。(9月11日)